

Ergebnisprotokoll des Sachausschusses Caritas und Soziales vom 22.01.2024

Teilnehmer:

Hr. Kniely, Fr. Lehmann, Hr. van Elten, Fr. Malcherek, Fr. Meyer-Glitza, Fr. Jäschke, Fr. Peiter, Fr. Scheffler, Fr. Böhm

Entschuldigt: Fr. Dobroschke -Hartmann, Fr. Nass, Hr. Wichert, Fr. Schwichtenberg

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Ergänzung der TO
2. Rückblick auf die Aktion: Tragt in die Welt nun ein Licht
3. Rückblick Aktion der KAB St. Barbara: Nikolaus im Fahrerhaus
4. Spendenaktion: „warme Decken“
5. Seniorengottesdienst mit Besichtigung der Konradkirche und anschließendem Kaffeetrinken
6. Planung der weiteren Aktionen in 2024
7. Sonstiges und neuer Termin

Zu 1.

Frau Peiter begrüßt die Teilnehmenden und stellt als neues Mitglied des Sachausschusses Frau Sonja Böhm vor. Frau Böhm ist die Nachfolgerin von Frau Schulte-Kellinghaus als Mitarbeiterin des CV, zuständig für die Gemeindec Caritas in Moers und Kamp-Lintfort.

Zu 2.

Die Grußaktion in der Adventszeit hat allgemein großen Anklang gefunden. Sie wird in diesem Jahr wiederholt. Sollten dabei weitere Senioren bedacht werden, können diese schon in der Liste von 2023 vermerkt werden.

Zu 3.

Die Aktion Nikolaus im Fahrerhaus der KAB St. Barbara ist gut verlaufen. Mit einem Weihnachtsgruß wurden Nikolaustüten im Wert von 10 € an LKW-Fahrer auf dem Rastplatz Neufelder Heide an der A40 verteilt. Der Sachausschuss hat die Aktion finanziell unterstützt. Eheleute Kniely haben eine Fotokollage von der Aktion erstellt und werden einen Bericht darüber für den nächsten Pfarrbrief verfassen.

Zu 4.

Die Firma Clouth (Zulieferer der Papierindustrie) aus Hückeswagen feiert 2024 ihr 150 jähriges Firmenbestehen. Aus diesem Anlass ist eine Benefizaktion 150 mal 10,-€ entstanden. Sie möchten jeden Monat abwechselnd in Hückeswagen und ihrem 2.

Standort Moers für Bedürftige etwas Gutes tun. Für den Februar 2024 ist die Spendenaktion 150 wärmende Decken für Bedürftige vorgesehen. Die Firma hat bei Frau Lehmann angefragt, ob sie im Rahmen der Kleiderstube die Verteilung der Decken mit übernehmen würde. In Verbindung mit der Obdachlosenhilfe (Wohn- und Existenzsicherung, Hr. Nick) soll die Aktion durchgeführt werden. Empfänger der Decken könnten gerade angekommenen Flüchtlinge oder Obdachlose sein. Der Ausschuss stimmt der Aktion zu. Eine Übergabe der Decken soll im Februar bei einem Pressetermin erfolgen.

Zu 5.

Am 22. 2. Findet die Kirchenbesichtigung für Senioren in St. Konrad statt. Anschließendes Kaffeetrinken im ev. Gemeindehaus. Hr. van Elten sorgt für die Veröffentlichung ab sofort in den Pfarrnachrichten „gemeinsam unterwegs“

Den Wortgottesdienst gestaltet Hr. van Elten, die Führung durch die Kirche übernimmt Frau Stürznickel.

Das Eindecken im Ev. Gemeindehaus sowie das Besorgen der Zutaten fürs Kaffeetrinken übernimmt verantwortlich Frau Peiter. Die Mitglieder des Ausschusses backen Kuchen. Frau Jäschke und Frau Scheffler stehen für einen Fahrdienst zur Verfügung.

Zu 6.

Ideensammlung für weitere Aktionen 2024

- Adventsaktion soll wiederholt werden (s. TOP 2)
- Wallfahrt nach Xanten (Termin noch offen, Hr. van Elten übernimmt die Planung)
- Besichtigung in St. Barbara
- Herbstfest für Senioren am Mittwoch, 2. Oktober 2024 im Franziskushaus; ein Musiker soll angefragt werden)

Zu 7.

- Frau Peiter informiert darüber, dass vor Weihnachten zwei über das Pfarrbüro vermittelte Familien mit je 100,- € aus der Kasse des Sachausschusses unterstützt worden sind.
- Info über die allgemeine Sozialberatung des CV (s. Anhang)
- Frau Böhm hat Karten mitgebracht, die als Danke an die Kleiderspender in Palette und Kleiderstube verteilt werden können.

Neuer Termin für den Sachausschuss: Montag, 08. April um 18.15 im Franziskushaus

Protokoll: Karin Jäschke

-